

locale

## Le pôle santé en quête de solutions pour les situations complexes



Récemment, a eu lieu, à la communauté de communes du Réquistanais, une réunion de présentation du dispositif d'appui à la coordination, une équipe départementale ressource spécialisée dans la coordination des situations complexes, pour les professionnels du sanitaire du social et du médico-social. Ainsi, une trentaine de professionnels du pôle de santé, du centre de santé polyvalent et du CSSR La Clauze se sont réunis pour échanger sur les différents soins de support qui pouvaient être mis en place à domicile pour soutenir les patients et leurs aidants face à une situation complexe.